

16.2.18

Heute sind wir mit der ganzen Klasse Eislaufen gegangen. Wir sind mit der S-Bahn hergefahren. Ein paar von uns hatten eigene Schlittschuhe doch die meisten, doch die meisten mussten sich welche ausleihen. Einige können schon richtig gut fahren, aber für ein paar war es das erste mal. \*Es hat sehr viel Spaß gemacht!



Henriette & Jilka

\*den jüngeren wurde geholfen

helo

# Ausflug zum Horst-Dohm Eisstadion

Am Freitag, den 16.2.18 ~~waren~~ schlitt  
waren wir Schlittschuh fahren im Horst-  
Dohm Eisstadion. Wir sind mit der S-  
Bahn Bellevue bis Westkreuz, <sup>gefahren</sup> sind da  
einmal umgestiegen und zwei Stationen  
bis Hohenzollerndamm gefahren. Von dort  
aus mussten wir 10 Minuten laufen  
bis zum Eisstadion. Vor Ort konnte man  
Schlittschuhe ausleihen. Dann, haben wir  
uns unsere Schlittschuhe <sup>ge</sup>anziehen <sup>zogen</sup> und  
sind sofort auf die Eisbahn gegangen.  
Wir haben uns gegenseitig geholfen  
und haben viele Fotos gemacht.  
Wir durften 2 Stunden fahren.  
~~und~~ Insgesamt war der Ausflug  
sehr schön!

Von: Marika, Wiki, Angelie, Mariama, Elif